

春の全国交通安全運動

4月6日(日)～4月15日(火)

～ さあ青だ 踏み出す前に再確認 ～

真新しいランドセルを揺らして、新児童たちが元気に通学する季節がやってきました。子どもたちは好奇心がいっぱいで、時には道路に飛び出すなど、危険な行動をすることもかもしれません。子どもたちを見かけたら、車のスピードを緩め、大人が子どもたちを守ってあげましょう。また、大人がお手本になって、交通ルールやマナーを教え、交通安全意識を高めましょう。



ル ク シ 峠

遠軽警察署
若佐駐在所
TEL
2-8005

ゴミを焼かないで！

家庭ゴミを野焼きしたり自家製の焼却炉などで燃やすことは法律で禁止されています。町内でも家庭でのゴミ焼किが原因の火災も発生しています。特にこの時期は風が強く、あっという間に燃え広がってしまいますので、絶対にやめましょう。



熊 注意！

熊の活動が活発になります。冬眠明けで気が立っていたり、子育てが始まると小熊を守るために母熊が攻撃的になったりします。単独行動は避け、鈴で音を鳴らしたり、熊と遭遇したら背中を見せずゆっくり後ずさりして逃げるなどの熊対策をしましょう。

山菜採り 無我夢中に 落とし穴



山菜採りなどで山に入る際は、遭難などに備えて次のことに注意しましょう。

- 家族に行き先や帰宅時間を伝える
- 単独での入山は避ける
- 目立つ色の服を着用する
- 携帯電話の不感地帯には入らない

駐在所メモ

道路が乾いて車は走りやすくなり、ドライバーはついスピードを出してしまいそうになります。でもまだ天候は不安定で、降雪や冷え込みにより、トンネルの出入口付近や橋の上などでは路面が凍っている場合もありますので、注意しましょう。